
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „ecce“ vom 1. August 2019, 10:37

Zitat von Schienbeinschoner 

Jeder hier sagt: Wir brauchen noch Verstärkung (etwa 3)

Jeder hier sagt: Wir müssen noch welche abgeben (mindestens 5)

Jeder hier sagt: Aufstieg in 2 Jahren (aber wehe, wenn nicht diese Saison)

Jeder hat bei irgendeinem Spieler etwas dagegen, dass er abgegeben wird (bitte
rosarote Brille runter)

Jeder sieht hier irgenwie, irgendwo in den nächsten Jahren noch Entwicklungspotential
bei manchem Kicker.

(die Zeit hat man nicht)

Also, man sollte schon sehen , dass wir Spieler brauchen, die was reißen können und
nicht

nur ein Ausbildungsgehalt einstecken.

Daher müssen noch Spieler weg, nehmt es halt so, wie es kommt .

Palacios und Fuchs sehe ich nicht in der 1. Liga, Mühl bringt Geld, die anderen ....ja
mei, mal schauen

denn:

1. kommt es anders

und

2. als man denkt

Alles anzeigen 

Ich sehe das mit den Verstärkungen nicht so wild.
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Ein richter starker zentraler Mittelfeldspieler wäre allerdings gut - mehr braucht es nicht.

Warum wir dafür (nochmal) bis zu 3 Mios haben sollen erschließt sich mir aber nicht ganz
(macht Bornes Taktik letzte Saison nur noch weniger nachvollziehbar).

Bevor ich ansonsten Spieler wie Rhein, Knöll, Kerk, etc, abgebe und mir dann Kaderauffüller
hole - behalte ich die doch lieber.
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